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Kims	Update:	Zusammenfassung	vom		11.	Oktober	2023	
https://www.unitednetwork.tv/videos/11-oct-23-news	

Bericht	und	Überarbeitungen	von	Monika	P.	
Stichpunkte:	-	Trotz	großer	Bemühung:	kein	Geld	für	Krieg	aufgetrieben,	es	wird	weiter	gehackt	und	gelogen;	Der	
1000-Jahresplan	und	die	Rolle	JAPANS;	Fortschritte	bei	der	Bereinigung	der	Ebene	I	im	FINANSZYSTEM:	wir	nähern	
uns	scheinbar	der	Zielgeraden	(es	kann	sich	aber	auch	noch	um	Monate	handeln);	NEUTRINO-BOX:	warum	keine	
Mitwirkung	gewünscht	ist;	CDT	Platten	–	ein	massives	Aufzeichnungs-System	der	MEROWINGER	Blut-Linie	
	
ÜBERSICHT	
	
S.2		 SCHLAGZEILEN	
	 WELTLAGEBERICHT	
	 HOLOGRAFISCHE	 TELEFONLEITUNG	 IM	 ANGEBLICH	 STILLGELEGTEN	 FLUGHAFEN	 VON	
	 WINSLOW,	ARIZONA	AUFGEDECKT	UND	BESEITIGT	
	
S.3	 ANGRIFFVERSUCH	AUF	KIM	
	
S.4	 MOSSAD	ARBEITET	NICHT	OHNE	BEZAHLUNG	
	
S.5	 WAFFENORGAGISATION	FÜR	DIE	KOSTENLOSE	FORTSETZUNG	DES	KRIEGES:		
	 UN,	CHILE,	USA,	POLEN	SIND	DABEI	
	
	 AKTUELLER	KRIEG,	100/1000-JAHRES-PLAN,	JAPAN	UND	FINANZSYSTEM	
	
S.8	 NEUTRINO-PROJEKT	
	
S.9	 AKTUELLE	„NICHT-BEWEGUNG“	UND	WUT	AUF	KIM	
	
S.10	 „VON	WEITEM	SIEHT	ALLES	ENTFERNT	AUS“	–	GEZIELTES	VORGEHEN	SCHRITT	FÜR	SCHRITT	
	
S.11	 MULTIVERSUM	UND	LEVEL	-	I	-		DES	FINANZSYSTEMS	
	
	 FRAGEN	AN	KIM	
	 1)	 SUSAN	 (Illinois,	USA):	Wer	 hat	 die	 Bibel	 geschrieben?	 Und	 gibt	 es	 Teile	 der	 Bibel,	 die	
	 wahr	sind?	Frage,	ob	irgendetwas	von	der	Geschichte	wahr	ist	
	
S.13	 2)	 VICKEN	 (Raum	 Chicago/Illinois,	 USA).	 Kims	 Kommunikation	 mit	 dem	 Universalrat	
	 (Universal	 Coucil)	 und	 der	 Hall	 of	 Records.	 Was	 können	 Sie	 uns	 über	 die	 CDT-Platten	
	 sagen?	Wer	 ist	 jetzt	 für	 die	 CDT-Platten	 zuständig?	 Gibt	 es	 irgendwelche	 Leute	 auf	 den	
	 Planeten,	 die	 gegenwärtig	 dafür	 verantwortlich	 sind,	 das	 Wissen,	 das	 sie	 enthalten,	 zu	
	 lehren?		
	
S.15	 3)	KISHA	BETH	(Northampton,	England).	Wären	„die	Anderen“	an	akustischer	Musik	von	der	
	 Erde	interessiert?		
	
SCHLAGZEILEN	
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TC	00:42:39					
-	 Winslow,	Arizona,	sieht	aus	wie	eine	alte,	staubige	Westernstadt,	aber	was	ist	
	 dort	wirklich	los	und	was	hat	das	alles	mit	dem	Krieg	in	Israel	zu	tun?	
-	 A	Update	zur	Lage	der	Regierungen	und	des	Weltfinanzsystems.	
-	 3	Fragen	an	Kim,	darunter:	Cloister	Dora-Teura	Plates		
	 (Kreuzgang	Dora-Teura-Tafeln)	
	
	

WELTLAGEBERICHT	
	
	
HOLOGRAFISCHE	 TELEFONLEITUNG	 IM	 ANGEBLICH	 STILLGELEGTEN	 FLUGHAFEN	
VON	WINSLOW,	ARIZONA	AUFGEDECKT	UND	BESEITIGT	
	
TC	 43:47	 Kim	 leitet	 ein:	 „Ich	 meine,	 ich	 kann	 Ihnen	 von	 Minute	 zu	 Minute	 eine	
Menge	an	Informationen	geben.	Lassen	Sie	uns	zu	den	Ereignissen	und	zum	wahren	
Grund	für	diesen	Krieg	zurück	kehren.“	
Wir	haben	beim	letzten	Mal	schon	über	den	Grund	gesprochen,	aber	das	wird	sich	
jetzt	ändern.			
Kim	meint,	 sie	 habe	 vor	 einiger	
Zeit	 von	 Winslow,	 Arizona,	
gesprochen,	 vor	 einigen	
Monaten.	Das	Portal	dort	wurde	
hauptsächlich	 von	 den	
Generälen	 des	 Ordens	 der	
Schwarzen	 Sonne,	 dem	 Militär,	
der	 Raumfahrt-Flotte	 (Space	
Force),	 diesen	 Leuten,	 benutzt.	
Hast	 jemand	 das	 schon	 mal	
gehört?	 (Das	 Lied)	 "Standing	on	
the	corner	 in	Winslow,	Arizona"	
(„...während	 ich	 an	 der	 Ecke	 in	
Winslow,	 Arizona	 stand“,	 vgl.	
von	 den	 Eagles:	
https://www.youtube.com/watch?v=
FNnDu98Wbas)?	 und	 sehen,	 dass	 da	
ein	Mädchen	im	Fenster	zu	sehen	ist.	
Kann	 man	 sie	 in	 ihrem	
Pritschenwagen	 erkennen?	 Sie	 wird	
langsamer,	 um	 einen	 Blick	 auf	 den	
Mann	zu	werfen.	(Die	„Person“	ist	eine	Grafik!)	Tolles	Lied!	
	
00:44:21	 Aber	 es	 gibt	 dort	 auch	 einen	 verlassenen	 alten	 Flughafen.	 Also,	 der	 alte	
Flugplatz	wurde	angeblich	in	den	fünfziger	Jahren	geschlossen.		Das	ist	absolut	nicht	
wahr.	 Sie	 haben	 ihn	 als	 Kommunikationsstation	 mit	 dem	 unteren	 Astralraum	
genutzt.		
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Sie	bekamen	Befehle	darüber,	
"wer	ermordet	werden	muss".	
Es	könnte	alles	Mögliche	sein.		
Das	 Einzige,	 was	 wir	 vor	 ein	
paar	 Monaten,	 als	 wir	 dort	
waren,	 nicht	 ausgeräumt	
haben,	 war	 ein	 Haufen	 alter	
Papiere	 und	 einige	 alte	
Tonbänder.	 Es	 gab	 dort	 ein	
holografisches	 Telefon	 für	
Kommunikationsleitungen,	und	als	 ihnen	die	Möglichkeiten	zur	Finanzierung	dieses	
Krieges	ausgingen,	schickte	Langley	5,	sagen	wir	mal,	der	Fünf-Sterne-General,	Leute	
dorthin,	um	Informationen	und	Daten	zu	bekommen.	Was	konnten	sie	gebrauchen?	
Und	 sie	 stießen	 auf	 einen	Haufen	 alter	 Codes	 und	 Informationen	 über	 KI-Systeme	
und	so	weiter,	und	sie	schickten	all	ihre	Agenten	los,	um	all	diese	Codes	einzugeben,	
um	 zu	 sehen,	 ob	 sie	 etwas	 beschafen	 konnten.	 Als	 das	 fehlschlug...	 ja,	 das	 war	
gestern,	begann	um	Mitternacht	in	der	Nacht	davor.	Kim	weiß	das,	weil	sie	in	letzter	
Zeit	nicht	mehr	schlafen	kann.	Und	das	ist	so	ziemlich	das	Einzige,	was	sie	ihr	bisher	
angetan	haben,	nämlich	Schlafmangel,	und	das	 ist	gut	so.	Kim	kann	mit	sehr	wenig	
überleben.		
Sie	sind	also	gestern	den	ganzen	Tag	damit	herumgelaufen	und	haben	ihnen	gesagt,	
dass	sie	100	%	des	Geldes	bekommen	würden,	was	absolut	nicht	stimmte.	Sie	hatten	
die	Absicht,	 90	%	 zu	nehmen	und	es	 für	weitere	Kriegspläne	und	andere	Dinge	 zu	
verwenden.	
00:46:16	Als	es	fehlschlug,	der	Anruf	dazu	traf	heute	gegen	10:30	Uhr	Eastern	Time,	
kamen	sie	etwa	anderthalb	Stunden	zu	spät.	Das	ist	normal	für	sie.	Alle	Agenten,	das	
betrifft	 auch	die	 Israelis,	 sie	 sind	da	drin,	die	Briten	 sind	da	drin,	 alle	 sind	da	drin.	
Und	es	wurde	ihnen	gesagt,	dass	sie	noch	nicht	alle	Daten	haben	und	dass	dies	nur	
ein	Test	war	und	„Wir	sehen	werden,	was	passiert“	-	um	zu	erfahren,	ob	jemand	bei	
der	echten	Operation	erfolgreich	war.	 Es	 gibt	 also	unbekannte	Feen,	die	 irgendwo	
eine	echte	Operation	durchführen,	denn	all	diese	Informationen	sind	eine	Lüge	und	
entsprechen	nicht	der	Wahrheit.	
00:46:57	 Das	 Finanzministerium	 gerät	 jetzt	 wirklich	 in	 Panik.	 Sie	 wollen	
weitermachen.	 Es	 gibt	 noch	 andere	 Leute,	 die	 mit	 diesen	 Leuten	 eine	 Klippe	
hinunterstürzen	werden.		
	
	
ANGRIFFVERSUCH	AUF	KIM	
	
Sie	haben	in	den	letzten	Tagen	auch	eine	andere	Aufregung	ausgelöst.	Wenn	man	je	
das	Buch	von	Sun	Tzu	gelesen	habt:	 gibt	es	eine	Technik,	die	man	„outside-in	und	
inside-out“	nennt,	und	das	bedeutet,	dass	man	den	Feind	sozusagen	in	die	Mitte	der	
Cremefüllung	 in	der	Mitte	eines	Oreo-Kekses	stellt.	Das	heißt,	man	umgibt	 ihn	von	
innen	und	von	außen.	Und	sie	hatten	die	Absicht,	dies	mit	Kim	zu	tun.	Sie	riefen	also	
die	 örtlichen	 Sicherheitsleute	 an,	 die	 hier	 sozusagen	das	 Sagen	haben,	 und	 sagten	
ihnen,	 dass	 sie	 an	 meinem	 Käfig	 rütteln	 müssten,	 dass	 sie	 mich	 wissen	 lassen	
müssten,	dass	ich	in	dieser	Stadt	nicht	sicher	sei	und	dass	ich	anfangen	müsse	zu	tun,	
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was	 sie	 von	mir	wollten.	Gleichzeitig	 versuchten	 sie,	 alle	 ihre	 Leute	 in	Banken	und	
anderen	 Einrichtungen	 unterzubringen.	 Sie	 dachten	 also,	 wenn	 sie	 sozusagen	 an	
Kims	 Käfig	 rütteln	 würden,	 würde	 sie	 nervös	 werden,	 und	 so	 prompt	 sie	 selbst	
auftraten,	wurden	sie	mit	einem	prompten	„Schimpfwort“	begrüßt,	einem	schroffen	
"Nein".	 Und,	 niemand	 bezahlt	 diese	 Typen!	 Sie	 haben	 mehr	 Wahrheit	 aus	 Kim	
herausgeholt,	als	sie	in	den	letzten	Jahren	aus	irgendjemandem	herausgeholt	haben,	
und	niemand	will	das	Spiel	mehr	spielen.	Dann	gibt	es	kein	Geld,	und	sie	wissen,	dass	
sie	kein	Geld	von	diesen	Leuten	bekommen,	und	alles,	was	sie	 tun,	 ist	 lügen.	Also,	
nein.	
00:48:36	Von	außen	haben	sie	versucht,	ihre	Leute	in	Banken	und	Finanzabteilungen	
einzuschleusen,	um	Kim	davon	abzuhalten,	was	sie	für	als	Blockade	gilt.	Sie	setzten	
ihre	Leute	in	den	Hinterzimmern	der	Banken	und	so	weiter	ein,	um	sicherzustellen,	
dass	Kim	ohne	sie	kein	Geld	bewegen	konnte,	und	dann	wollten	sie	ihr	vorschreiben,	
was	sie	zu	tun	hatte	-	und	dann	arbeitet	sie	für	die...	Das	war	der	Plan.	Aber	das	ist	
ihr	 noch	 nie	 passiert!	 Das	 hat	 sie	 noch	 nie	 erlebt.	 Das	 haben	 sie	 vor	 Jahren	 nicht	
erreicht,	 dass	 sie	 ...	 aber	 sie	 versuchen,	 einen	 zu	 brechen.	 Sie	 versuchen,	 deine	
Einkommensquellen	 aufzuschlüsseln.	 Sie	 lassen	 dich	 keinen	 Job	 finden.	 Es	 gibt	 all	
diese	 schwarzen	 Listen	 und	 andere	 Dinge,	 die	 passieren,	 und	 sie	 kommen	 nicht	
weiter.	 Kim	 hat	 das	 schon	 einmal	 durchgezogen.	 Sie	 weiß	 genau,	 was	 sie	 tut.	 Sie	
spielt	das	Spiel	nicht	mit,	und	das	war's	dann	auch	schon.		
	
	
MOSSAD	ARBEITET	NICHT	OHNE	BEZAHLUNG	
	
00:49:27	 Es	 hat	 nicht	 wirklich	 lange	 gedauert.	 Sie	 haben	 es	 wirklich	 schwer,	
irgendjemanden	 dazu	 zu	 bringen,	 ihre	 Forderungen	 zu	 erfüllen,	 einschließlich	 der	
Bankangestellten,	denn	auch	das	ist	ein	operativer	Status.	Es	ist	einfach	kein	Geld	da.	
Und	 im	Grunde	genommen	gibt	es	 immer	noch	einige,	die	 ihnen	 folgen.	 Es	wurde	
weder	eine	Zeit	noch	ein	Tag	für	einen	Folgeanruf	genannt,	um	zu	erfahren,	wann	sie	
alle	 Details	 haben	 würden.	 Sie	 sagten	 einfach	 allen,	 auch	 den	 Israelis	 und	 allen	
anderen,	sie	sollten	einfach	abwarten!		
Sollen	sie	also	weiterhin	den	Krieg	 fortsetzen?	Sie	sitzen	nicht	buchstäblich	da	und	
warten!	Man	hat	ihnen	nicht	gesagt,	dass	sie	es	nicht	tun	sollen,	und	man	hat	ihnen	
auch	nicht	gesagt,	dass	sie	den	Krieg	fortsetzen	sollen.	Es	wurde	ihnen	nichts	gesagt.	
Kim	weiß,	 dass	 der	Mossad	Rothschild	 angerufen	und	 ihnen	 gesagt	 hat,	 dass	 sie	
ohne	Geld	nicht	weitermachen	 können,	 und	 sie	 sagten	 ihnen,	 sie	 sollten	 einfach	
weitermachen.	 Sie	 sagten:	 "Es	 tut	 mir	 leid,	 wir	 können	 ohne	 Geld	 nicht	
weitermachen."	 Und	 dann	 riefen	 sie	 Langley	 5	 an	 und	 fingen	 an,	 Langley	 5	
anzuschreien,	 und	 das	 war	 wahrscheinlich	 etwa	 30	 Minuten	 bevor	 die	 UNN	
Aufzeichnung	der	Sendung	entstand.		
Was	 wird	 also	 das	 wahrscheinliche	 Endergebnis	 davon	 sein?	 Dann	 werden	 sie	
wahrscheinlich	 anrufen	 und	 jemand	 anderen	 anschreien,	 und	 dann	 wird	 jemand	
anderes	jemand	anderen	anschreien.	Und	dann	werden	sie	sich	irgendwann	im	Kreis	
drehen	 und	 sich	 gegenseitig	 anschreien	 und	wieder	 von	 oben	 nach	 unten	 und	 so	
weiter.	Kim	weiß	nicht,	was	die	da	machen,	aber	ganz	klar	ist:	diejenigen,	die	denen	
Folge	 leisten,	 folgen	 ihnen	 über	 eine	 Klippe,	 und	 das	 führt	 leider	 zu	 vielen	
Todesfällen.	
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WAFFENORGAGISATION	FÜR	DIE	KOSTENLOSE	FORTSETZUNG	DES	KRIEGES:		
UN,	CHILE,	USA,	POLEN	SIND	DABEI	
	
00:51:12	In	Israel	hat	Kim	gesehen,	wie	die	chilenische	Luftwaffe	Nachschub	brachte,	
vor	allem	Bodenwaffen,	und	hat	gesehen,	wie	die	Vereinten	Nationen	aus	dem	Irak	
abgezogen	sind.	Aber	was	haben	sie	 im	Irak	gemacht?	Wer	weiß,	sie	tun	nie	etwas	
Positives.	Nun	sind	die	Vereinten	Nationen	eine	Rothschild-Organisation.	Kim	weiß,	
dass	 sie	 versucht	 haben,	 auf	 einem	 -	 	 sie	 würde	 es	 nicht	 als	 "Verkaufsgespräch"	
bezeichnen,	 aber	 	 eben	 versuchten,	 Länder	 in	 der	 Region	 und	 anderswo	 zu	
"sammeln",	um	Waffen	für	den	Krieg	und	Munition	zu	spenden	und	...	um	die	Dinge	
umsonst	am	Laufen	zu	halten.	
00:52:05	Bisher	hat	Chile	gespendet,	die	Amerikaner	haben	einige	M270	gespendet,	
MLRS,	 das	 ist	 ein	Multi-Raketen-Abschuss-System,	 in	 Ermangelung	 eines	 besseren	
Begriffs,	 für	diejenigen	unter	 Ihnen,	die	 es	nicht	wissen.	 Sie	haben	also	Polen,	das	
gerade	in	den	letzten	paar	Stunden	mit	Waffen	aufgetaucht	ist,	um	das,	was	dort	vor	
sich	geht,	zu	unterstützen.	Kim	weiß,	dass	den	Krankenhausgeneratoren	in	Gaza	der	
Treibstoff	ausgeht,	wahrscheinlich	 innerhalb	der	nächsten	12	Stunden.	Wir	werden	
also	 versuchen	 müssen,	 eine	 Lösung	 zu	 finden.	 Sie	 haben	 also	 nicht	 die	 Absicht,	
irgendetwas	 zu	 stoppen,	 aber	 sie	 haben	 auch	 nicht	 die	 Absicht,	 jemanden	 zu	
bezahlen.		
00:52:56	In	Israel	gibt	es	ein	Wehrpflichtgesetz,	das	bedeutet,	dass	alle	Männer	und	
Frauen,	 wenn	 sie	 18	 Jahre	 alt	 werden,	 für	 eine	 kurze	 Zeit	 beim	 Militär	 dienen	
müssen.	 Sie	 werden	 also	 alle	 ausgebildet.	 Es	 gibt	 viele	 Soldaten,	 aber	 man	 muss	
diese	Leute	 trotzdem	bezahlen.	Man	kann	sie	nicht	unbezahlt	 lassen.	„Der	Mossad	
ist	sehr	besorgt“,	so	Kim,	„über	die	vielen	Menschen,	die	sterben.“	(???	Das	wäre	ja	
phantastisch,	 wäre	 aber	 eine	 völlig	 neue	 180°	 Wende,	 allein	 in	 historischer	
Betrachtung	des	Umgangs	mit	palästinensischer	Bevölkerung,	mit	dem	Ergebnis,	daß	
es	die	ja	heute	autochton	entsprechend	gar	nicht	mehr	zu	geben	scheint!	Aber	das	
nur	aus	meiner	bescheidenen	Sicht!)	Es	wurde	ihnen	gesagt,	dass	dies	alles	Teil	eines	
Plans	sei.	Kim	wird	also	über	diesen	Plan	sprechen,	denn	das	hängt	auch	mit	Ihrem	
Finanzupdate	 zusammen,	bei	dem	es	um	eine	ganze	Menge	Nichts	 geht,	 aber	Kim	
wird	es	kurz	erwähnen.	
	
	
AKTUELLER	KRIEG,	100/1000-JAHRES-PLAN,	JAPAN	UND	FINANZSYSTEM	
	
00:53:34	Okay,	sie	hat	also	vorhin	den	100-Jahres-Plan	erwähnt,	und	der	100-Jahres-
Plan	war	 das,	was	 Lenin	 von	 Rothschild	 übergeben	wurde,	 und	 er	 beinhaltete	 die	
Machtübergabe	 zu	 der	 Zeit,	 als	 der	 Kommunismus	 installiert	 wurde,	 die	
Machtübergabe	von	Großbritannien,	den	Weltkrieg,	den	nächsten	Weltkrieg,	der	der	
Zweite	Weltkrieg	war,	was	der	folgende	sein	würde,	genau	um	diese	Zeit.	Dabei	gab	
es	 eine	 Reihe	 von	 kleinen	 Vorbehalten.	 Der	 ursprüngliche	 Plan,	 der	 nicht	 von	
Rothschild	 und	 nicht	 von	 diesen	 Leuten	 ausgearbeitet	 wurde,	 war	 eigentlich	 ein	
1000-Jahres-Plan,	ein	1008-Jahres-Plan,	der	seinen	Ursprung	in	Japan	hatte.	Einiges	
davon	wird	 als	Mythologie	 erzählt,	 und	 sie	 reden	 über	 Götter	 und	 Kreaturen	 und	
dies	und	das,	aber	in	Wirklichkeit	war	es	eine	Voraussicht	von,	sagen	wir	mal,	Nicht-
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Menschen,	was	sie	tun	müssten,	um	uns	zurückzudrängen,	sollten	wir	 jemals	zu	so	
starkem	Licht	werden.		
00:54:53	Nun,	der	1000-Jahres-Plan	Plan	sollte	eigentlich	2025	abgeschlossen	sein.	
Deshalb	hört	man	viel	über	 „Ereignisse	von	2024“	und	„Anfang	nächsten	 Jahres...“	
und	"Roter	Oktober"	und	all	die	Dinge,	die	jetzt	beginnen	sollten,	und	nichts	davon	
funktioniert	 tatsächlich,	 aber	 was	 man	
vielleicht	weiß	oder	auch	nicht,	ist,	dass	es	in	
Japan	 vor	 den	 Inseln	 ein	 Portal	 gab.	 In	den	
Filmen	 wird	 ein	 bisschen	 darüber	
gesprochen.	Kim	meint,	im	letzten	Lara-Croft-
Film	geht	es	um	eine	 Insel	mit	unbekannten	
Dingen	 und	 "Typhoid	 Mary"	 und	
dergleichen.		

In	Japan	gab	es	ein	Portal,	das	dem	
so	 genannten	 "Bermuda-Dreieck"	
von	 Japan	 sehr	 ähnlich	 war	 und	
mit	 den	 Göttern	 der	 Unterwelt	 in	
Verbindung	gebracht	wurde.		
Sie	können	es	nachschlagen.		

„Devil’s	 Sea“	oder	 auch	 bekannt	 als	 Teufelsdreieck,	 Drachendreieck,	
Formosa-Dreieck	 und	 „pazifisches	 Bermudadreieck“,	 ist	 eine	 Region	
des	 Pazifiks	 südlich	 von	 Tokio.	 Es	 gibt	 etwa	 12	 weitere	 kleine	
Meeresregionen,	symmetrisch	geometrisch	über	den	Globus	verteilt.	
vgl.	 die	 Forschung	 von	 Ivan	 Sanderson:	
https://www.vortexmaps.com/grid-history.php,	 wichtig	 auch	 die	
Arbeit	 von	 Bruce	 Cathie,	 der	 verstorben	 wurde,	 sowie	 „Becker	
Hagen’s	Grid“	https://www.crystalinks.com/grids.html	
Devil’s	 Sea	 befindet	 sich	 auf	 der	 dem	 Bermuda-Dreieck	
gegenüberliegenden	 Seite	 des	 Globus,	 ganz	 in	 der	 Nähe	 von	 Tokio,	
Japan.	 Unter	 der	 Bezeichnung	 „12	 Vile	 Vortices“,	 „Die	 12	 bösen	
Wirbel“	 wird	 umfangreiche	 Forschung	 aktuell	 im	 Internet	 verkürzt	
und	popularisiert,	wie	ich	soeben	erkannt	habe.		
Hier	 ist	 die	 vollständige	 Liste	 mit	 einer	 kurzen	 Beschreibung	 der	 12	
Orte:	
Mohenjo-daro:	Auch	bekannt	als	"Hügel	der	toten	Männer".	Er	wurde	
im	26.	Jahrhundert	v.	Chr.	erbaut	und	befindet	sich	in	Sindh,	Pakistan.	
Er	war	eine	der	größten	Siedlungen	der	Indus-Tal-Zivilisation	und	gilt	
als	eine	der	ersten	großen	Städte	der	Welt.	
Hamakulia:	Ein	Unterwasservulkan	auf	den	Hawaii-Inseln.	
Bermuda-Dreieck:	Ein	berüchtigter	Ort,	der	für	seine	vielen	seltsamen	
Verschwinden	 und	 andere	 mysteriöse	 Vorfälle	 bekannt	 ist.	 Miami,	
San	Juan,	Puerto	Rico	und	Bermuda	sollen	die	Eckpunkte	des	Dreiecks	
bilden.	
Algerische	 Megalithen:	 Eine	 Ruine	 südlich	 von	 Timbuktu.	 Berichten	
zufolge	das	Gebiet,	in	dem	mehrere	Menschen	verschwunden	sind.	
Das	 Teufelsmeer:	 Auch	 als	 Drachendreieck	 bekannt,	 kann	 dieses	
Gebiet	auch	als	 "pazifisches	Bermudadreieck"	bezeichnet	werden.	Es	
ist	ein	Ort,	an	dem	viele	Schiffe	verschwunden	sein	sollen.	
Der	 Nordpol:	 Obwohl	 der	 Nordpol	 scheinbar	 nichts	 Besonderes	 zu	
bieten	hat,	glauben	einige,	dass	hier	eine	Öffnung	existiert,	durch	die	
man	in	die	Hohle	Erde	gelangen	kann.	
Die	 Megalithen	 von	 Simbabwe:	 Ein	 Gebiet	 mit	 hoch	 aufragenden	
Steinmonumenten,	 Mauern	 und	 anderen	 Strukturen,	 die	 vor	 etwa	
900	Jahren	errichtet	wurden.	
Osterinsel:	 Eine	 chilenische	 Insel,	 auf	 der	 die	 geheimnisvollen	
Monumentalstatuen,	die	Moai,	stehen.	
Südatlantische	 Anomalie:	 Ein	 merkwürdiges	 Gebiet,	 in	 dem	 der	
innere	 Van-Allen-Strahlungsgürtel	 der	 Erde	 eine	 Höhe	 von	 nur	 120	
Meilen	 über	 der	 Planetenoberfläche	 erreicht,	 also	 seinen	 engsten	
Punkt.	
Graben	 der	 Neuen	 Hebriden:	 Im	 südwestlichen	 Pazifik	 gelegen,	 ist	
dieser	Graben	etwa	750	Meilen	lang	und	erreicht	eine	Tiefe	von	etwa	
25.000	Fuß.	
Wharton-Becken:	 Befindet	 sich	 im	 nordöstlichen	 Teil	 des	 Indischen	
Ozeans.	 Im	April	2012	ereignete	sich	 in	diesem	Gebiet	ein	Erdbeben	
der	Stärke	8,6.	
Der	 Südpol:	 Ähnlich	 wie	 der	 Nordpol,	 aber	 mit	 seinen	 eigenen	
ungeklärten	 Geheimnissen.	 Viele	 haben	 behauptet,	 auf	
Satellitenbildern	der	Antarktis	UFOs	gesichtet	zu	haben.		
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	QUELLE	der	Karte:	https://www.vortexmaps.com/devils-triangle.php			

	
„Es“	 (das	Portal,	nicht	das	hier	so	ausführlich	diskutierte	Dreieck,	das	die	alte	Matrix	der	Geometrie	
über	Metatrons	Würfel	 meiner	Meinung	 nach	 aufgegriffen	 werden	 sollte.	 	 Das	 Portal	 scheint	 aber	
irgendwo	im	„Devil’s	Sea“	gewesen	zu	sein)	kommt	in	ihrer	Mythologie	vor,	und	es	ist	auch	
in	diesem	Plan	enthalten.		
00:55:47	 Und	 sie	 sollten	 es	 in	 Gang	 setzen,	 weil	 Japan	 im	 Jahr	 2025	 das	
Finanzsystem	 der	 Welt	 übernehmen	 wollte.	 Es	 war	 eine	 Art	 Ersatzplan	 für	 die	
Chinesen	und	 ihr	 "Black	Widow"-Programm	und	all	 das,	 damit	 sie	 immer	noch	die	
Kontrolle	haben	würden.	Es	geschah	in	Zusammenarbeit	mit	den	Chinesen.		
Das	war	also	keine	Das	Ein-Mann-Show	mit	Japan.	Sie	 sind	nicht	die	nächsten,	die	
das	 Sagen	 haben	 wollen,	 aber	 viele	 Menschen	 auf	 der	 Welt	 wissen	 von	 diesem	
Programm.		
Dann:	Zur	Vorbereitung	auf	dieses	Programm	gab	es	 in	 Japan	eine	ganz	besondere	
Schule,	 in	 die	 viele	 Menschen	 ihre	 Kinder	 schicken.	 Kim	 fragt,	 ob	 sich	 die	
Zuschauerinnen	und	Zuschauer	daran	erinnern,	dass	sie	neulich	darüber	gesprochen	
hätte	 (ich	 erinnere	mich	nicht,	 zumindest	 nicht	 an	 eine	 spezielle	 japanische	 Schule,	
die	Übersetzerin)	und	kommentiert	weiter:	„Sie	haben	also	diese	Leute	in	die	ganze	
Welt	geschickt	und	überall	Regierungen	und	so	weiter	infiltriert,	um	diesen	Plan	im	
Jahr	2025	umzusetzen.“		
00:56:43	Entsprechend	machte	sich	Panik	breit,	und	wenn	man	
die	Nachrichten	verfolgt	hat,	wird	man	sehen,	dass	es	in	Japan	
gerade	enorme	Bankausfälle	gibt,	und	das	schon	seit	etwa	zwei	
Tagen,	 während	 sie	 versuchen,	 dieses	 System	 zu	
implementieren.	Verantwortlich	für	die	Einführung	des	Systems	
ist	 das	 Arasaka-Militär.	 Das	 die	 Japanische	 Fraktion	 der	 15	
geheimen	 Raumfahrtprogramme.	 Sie	 haben	 in	 den	 letzten	
Tagen	 fieberhaft	 daran	 gearbeitet,	 dieses	 System	 zu	 starten,	
und	es	hat	Japan	alle	möglichen	Probleme	bereitet.	In	den	letzten	Tagen	kam	es	zu	
Unterbrechungen	bei	etwa	1,4	Millionen	Transaktionen.		
Dieser	Plan	ist	also	vom	Tisch.	
	

Das	sind	die	mit	Femto-
Tech.	 vgl.	 auch	
2022.06.27_Special	
Report	 E+D	 corr-
SQUEEZED,	S.26	
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00:57:26	 Auch	 der	 Plan	 für	 Winslow,	 Arizona,	 ist	 ausgefallen.	 Dort	 gibt	 es	 keine	
Kommunikationsleitung.	Es	gibt	dort	keine	Daten	mehr.	Wir	haben	uns	nach	diesem	
Fiasko	vergewissert,	und	was	bedeutet	das	für	die	Welt?	Nun,	das	Finanzministerium	
wurde	angewiesen,	zu	warten.	Nun,	wie	lange?	Anscheinend	unendlich	lange,	und	so	
ist	niemand	wirklich	um	eine	Ecke	gekommen.		
Im	Moment	machen	wir	 sozusagen	von	alleine	weiter.	Wir	 können	nicht	mehr	auf	
diese	 Dinge	 warten.	 Wir	 müssen	 einfach	 weitermachen.	 Wir	 haben	 also	 ständig	
Testüberweisungen	 durchgeführt,	 um	 herauszufinden,	 was	 im	 Finanzsystem	 noch	
übrig	 ist,	 ob	 es	 irgendetwas	 gibt,	 worauf	 sie	 sich	 noch	 stürzen	 könnten,	 und	 um	
einfach	weiterzumachen.		
Es	gibt	noch	andere	Dinge,	die	wir	 im	Multiversum	aufräumen	und	so	weiter,	aber	
hier	 (in	 der	 Sicherung	 des	 Finanzsystems)	 liegt	 unser	 Hauptaugenmerk,	 denn	
irgendjemand	muss	ja	mal	vorankommen	-	und	das	können	wir	sein.	
	
	
NEUTRINO-PROJEKT	
	
00:58:26	 Wir	 haben	 unser	
Neutrinoprojekt,	das	 in	etwa	60	Tagen	
anlaufen	 wird.	 Kim	 möchte	 auch	 kurz	
darüber	sprechen,	denn	sie	hatte	Leute	
da,	 die	 ihnen	 Geld	 angeboten	 haben,	
und	sie	hatte	Ihnen	in	den	Nachrichten	
schon	 gesagt,	 dass	 sie	 keine	 Spenden	
von	 Dritten	 möchte,	 dass	 sie	 alles	
haben,	 was	 sie	 jetzt	 brauchen,	 um	 in	
kleinem	 Maßstab	 anzufangen.	 Sobald	
sie	 mit	 der	 Produktion	 der	 Boxen	
beginnen	können,	kann	man	sie	dann	
auch	für	jemanden	käuflich	erwerben,	
der	sie	sich	nicht	leisten	kann.	„Gerne!	
Tun	Sie	das!“	sagt	Kim,	aber	sie	bittet	niemanden	um	irgendetwas,	um	die	Sache	in	
Gang	 zu	 bringen.	 Das	 ist	 der	 erste	 Punkt.	 Nummer	 zwei:	 Es	 gibt	 keine	
Vorbestellungsseite.	 Sie	 hat	 keine	 Liste.	 Es	 dauert	 mindestens	 sechs	 bis	 sieben	
Monate,	bis	sie	die	erste	Box	produzieren	können.	„Denkt	daran,	Leute,“	sagt	Kim,	
„ich	 weiß,	 dass	 Ihr	 ungeduldig	 seid,	 aber	 ich	 muss	 ein	 Labor	 von	 Grund	 auf	 neu	
einrichten.	Ich	muss	Ausrüstung	bestellen	und	kaufen.	Ihr	müsst	also	verstehen,	dass	
es	sechs	bis	acht	Wochen	dauern	wird,	bis	ich	die	entsprechenden	Geräte	bekomme,	
wenn	 nicht	 sogar	 länger,	 und	 das	 von	 dem	 Tag	 an,	 an	 dem	 wir	 auf	 den	 Knopf	
drücken	und	alles	bestellen.	Dinge	brauchen	Zeit,	um	zu	wachsen	und	zu	entstehen.	
Ich	weiß	 also,	 dass	 Sie	 auf	 viele	 Dinge	 lange	 gewartet	 haben,	 und	 ich	 habe	 Ihnen	
versprochen,	 dass	 wir	 vorankommen	 werden,	 und	 das	 tun	 wir	 auch.	 Wir	 führen	
derzeit	Gespräche	und	Verhandlungen	mit	einigen	Universitäten.	Sie	gehören	nicht	
zur	 Ivy	 League,	 und	 das	 ist	 besser	 für	 uns,	 wenn	 es	 um	 Forschungs-	 und	
Entwicklungszentren	auf	ihrem	Campus	geht.	Sie	sind	bereit,	uns	Land	zur	Verfügung	
zu	stellen.	Wir	kommen	mit	dem	Plan,	CARE	einzurichten,	voran.	Versuchen	Sie	also	
zu	 verstehen,	 dass	 ich	 es	 zu	 schätzen	 weiß,	 dass	 Sie	 alle	 helfen	 wollen,	 aber	 wir	

Vgl.	 auch	 „Neutrinovoltaik	 -	 dezentrale	 Stromerzeugung	 |	
Interview	 mit	 Holger	 Thorsten	 Schubart“	
https://www.youtube.com/watch?v=PSv84CEC2ds	 und	
https://neutrino-energy.com/german-newsroom/)	
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brauchen	im	Moment	keine	Hilfe	in	dieser	Form.	Wenn	wir	an	den	Punkt	kommen,	
helfen	 zu	 können,	 Leute	 zu	 beschäftigen	 und	 andere	Dinge	 zu	 tun,	werden	wir	 es	
euch	 wissen	 lassen,	 aber	 das	 wird	 so	 oder	 so	 in	 den	 nächsten	 sechs	 Monaten	
passieren.		
01:00:46	 Aber	 was	 Sie	 jetzt	 tun	 können,	 ist,	 sich	 vorzubereiten,	 denn	 denken	 Sie	
daran,	 wir	 haben	 noch	 andere	 Dinge	 laufen!	 Ich	 sehe,	 wie	 Langley	 Five	 und	
Rothschild	 gerade	 jede	 Regierung,	 jedes	 Militär,	 jede	 Behörde	 von	 einer	 Klippe	
stürzen,	 und	 ich	 erzähle	 Ihnen	 in	 aller	 Ausführlichkeit,	 was	 passiert,	 damit	 Sie	
verstehen,	 wo	 wir	 uns	 im	 Sterbeprozess	 befinden,	 denn	 ich	 sehe	 nicht,	 dass	
irgendjemand	von	ihnen	überhaupt	auf	positive	Weise	vorankommen	will.“	
	
	
AKTUELLE	„NICHT-BEWEGUNG“	UND	WUT	AUF	KIM	
	
Es	 gab	 tatsächlich	 einige	 Leute	 aus	 dem	 Finanzministerium,	 die	 eine	 Person	
kontaktierten,	 von	 der	 sie	 glaubten,	 dass	 sie	 Leute	 anheuern	 könnte,	 um	 sie	 zu	
beschützen:	 vor	den	Anrufen	 von	 Langley	5,	 vor	dem	Warten,	 vor	Drohungen,	 vor	
physischen	Drohungen,	vor	Leuten,	die	versuchen,	Geld	zu	stehlen,	als	Beispiel,	und	
sie	sagten	tatsächlich,	dass	sie	das	Geld	überweisen	und	sicherstellen	würden,	dass	
es	 auf	 dem	 Konto	 der	 Agenturperson	 landet.	 Sagen	 wir	 einfach,	 es	 ist	 keine	
Regierungsbehörde,	sondern	vielleicht	"X"	und	für	die	GIA.	Diese	Leute	würden	dann	
für	die	Sicherheit	 sorgen,	und	dann	würden	sie	anfangen,	Geld	zu	überweisen,	um	
die	Regierung	zu	retten.	
01:02:18	Sie	hatten	also	einen	Plan,	und	zwar	für	den	Samstag.	Und	jetzt	kommt	das	
Problem	 damit!	 Hat	 sich	 diese	 Person	 die	 Mühe	 gemacht,	 jemanden	 anzurufen?	
Haben	sie	sich	die	Mühe	gemacht,	Kim	zu	fragen?	Nein,	die	Person	hat	nie	auch	nur	
ein	Wort	gesagt	und	das	ganze	Wochenende	darauf	gewartet,	dass	jemand	anderes	
sie	bezahlt,	was	nie	geschah.	Zu	allem	Überfluss	haben	sie	auch	noch	einen	Haufen	
williger	 Leute	 mitgeschleppt,	 indem	 sie	 sie	 nicht	 einmal	 angerufen	 und	 ihnen	 die	
Wahl	 gelassen	 haben.	 Kim	 ist	 sich	 sicher,	 dass	 es	 Leute	 gibt,	 die	 das	 Angebot	
angenommen	 hätten,	 aber	 sie	 haben	 es	 nicht	 getan.	 Jetzt	werden	 sie	 also	wieder	
warten	und	noch	mehr	warten,	und	Kim	weiß	exakt,	wo	sie	stehen.	Kim	kann	sehen,	
wie	 sie	 von	 der	 Klippe	 fallen,	 einer	 nach	 dem	 anderen,	 an	 diesem	 Punkt.	 Keine	
Hoffnung.	
	
01:03:12	Und	wieder	werden	alle	wütend	auf	Kim.	Rothschild	schreit	gerade.	Langley	
schreit	gerade.	Alle	schreien	jetzt,	aber	Kim	ist	nicht	in	dieses	Chaos	verwickelt.	Sie	
hat	 ihnen	 keine	 Versprechungen	 gemacht.	 Sie	 hat	 noch	 nicht	 einmal	 mit	 einem	
dieser	Leute	gesprochen.	Sie	hat	ein	paar	Mal	mit	Mayer	Rothschild	gesprochen.	Das	
war's.	 Das	war	 vor	 Jahren.	 Kim	 sagt:	 "Also,	was	 soll	 ich	 tun?	Und	warum	 sind	 Sie	
wütend	auf	mich?	 Ich	habe	 Ihr	Problem	nicht	verursacht,	und	 ich	 löse	 Ihr	Problem	
ganz	 sicher	 nicht."	 Sieht	 das	 aus	wie	 Sozialhilfe	 oder	 etwas	 für	 elitäre	 luziferische	
Mörder?	Nein,	das	ist	es	nicht,	um	genau	zu	sein.		
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„VON	WEITEM	SIEHT	ALLES	ENTFERNT	AUS“	–	GEZIELTES	VORGEHEN	SCHRITT	FÜR	
SCHRITT	
	
Wir	machen	also	definitiv	an	allen	Fronten	weiter,	und	wir	nehmen	in	Kauf,	dass	dies	
nicht	funktionieren	wird,	weil	es	nicht	so	aussieht,	als	würde	es	jemals	funktionieren,	
und	 das	 ist	 für	 uns	 in	 Ordnung.	 Wir	 werden	 also	 mit	 den	 Plänen	 für	 CARE	
weitermachen.	Wir	haben	bereits	mit	verschiedenen	Prozessen	und	Dingen	 für	die	
Medien	und	andere	Dinge	begonnen,	um	die	Leute	wissen	zu	lassen,	dass	es	uns	da	
draußen	 gibt.	Wir	 fangen	 also	 an,	 an	 solchen	Dingen	 zu	 arbeiten	 und	 an	Guerilla-
Marketing	und	anderen	Dingen,	damit	die	Welt	nicht	in	Panik	gerät	und	wir	einfach	
berücksichtigen,	 dass	 das	dort	 drüben	ein	hoffnungslos	 verlorener	 Fall	 ist.	 Schade,	
Nachrichten	 sind	 nicht	 immer	 lustig	 und	 nicht	 immer	 erbaulich,	 aber	 es	 gibt	 auch	
positive	Dinge,	die	wir	tun.	
Kim	weiß	das	Angebot	an	Hilfe	und	Unterstützung	zu	schätzen,	aber	wie	sie	sagte:	
"Wenn	Sie	sich	vorstellen,	dass	Sie	ein	ausgefallenes	Gerät	bestellen	und	es	vielleicht	
aus	einem	anderen	Land	als	dem,	in	dem	Sie	sich	befinden,	kommen	muss,	wie	lange	
würde	es	dauern,	bis	Sie	das	Gerät	erhalten?	Wie	viel	Zoll	müssen	Sie	bezahlen?	Und	
das	ist	nur	ein	einziges	Gerät!	Verstehen	Sie	also	bitte,	dass	ich	nicht	einfach	Steine	
im	Mund	zerkauen	und	in	eine	Kiste	spucken	werde,	um	damit	Strom	zu	erzeugen.	
So	funktioniert	das	nicht."		
01:05:42	Kim	versucht	nur,	den	Leuten	das	Konzept	zu	vermitteln,	was	man	braucht	
und	 bedeutet,	 etwas	 tatsächlich	 zu	 tun	 und	 es	 nicht	 nur	 auf	 ein	 Stück	 Papier	 zu	
schreiben	und	es	nicht	nur	zu	träumen	oder	zwei	Stunden	lang	im	Internet	in	einem	
Video	über	Medbeds	zu	sprechen.	Man	muss	die	Technologie	dahinter	kennen	und	
wissen,	was	nötig	 ist,	um	die	Dinge	 in	eine	Form	zu	bringen,	die	man	nutzen	kann.	
Einiges	 davon	 ist	 in	 Pulverform.	 Kim	 wird	 niemals	 genug	 Steine	 kauen,	 um	 sie	 in	
Pulverform	zu	bringen,	verspricht	sie.	"Ich	bin	mir	sicher,	dass	mir	vorher	die	Zähne	
ausfallen,	oder	mein	Kiefer	oder	so	etwas	-	also	verstehen	Sie	bitte,	dass	das	seine	
Zeit	braucht!	Ich	weiß,	dass	Sie	sehr	viel	Geduld	hatten.	Sie	haben	darauf	gewartet,	
aber	wir	haben	auch	schon	dreimal	‚Krieg	und	Frieden’	geschrieben	in	diesem	Zirkus	
von	 dem,	 was	 auf	 diesem	 Planeten	 passiert	 ist.	 Sie	 haben	 in	 den	 letzten	 Jahren	
einiges	gelernt,	 ich	habe	in	den	letzten	Jahren	Dinge	erfahren,	von	denen	wir	nicht	
einmal	 wussten,	 dass	 es	 sie	 gibt:	 Biochips	 und	 Implantate	 und	 Programme	 und	
mentale	 und	 physische	Manipulationen	 und	 alle	 möglichen	 Dinge,	 von	 denen	 wir	
vielleicht	wünschten,	wir	wüssten	überhaupt	nichts	davon,	aber	wir	sind	eine	kleine	
Gruppe	 von	 Menschen	 im	 großen	 Plan	 des	 Universums.	 Wir	 haben	
zusammengestanden,	die	meisten	von	uns,	und	wir	werden	mit	den	Plänen	weiter	
vorankommen.	 Wie	 ich	 schon	 sagte,	 wir	 nehmen	 kein	 Geld	 für	 Projekte	 oder	
Ähnliches.	Wenn	ich	sage,	dass	ich	etwas	tun	werde,	und	ich	auch	sage,	dass	ich	es	
tue,	 dann	 deshalb,	 weil	 ich	 mich	 bereits	 um	 alles	 gekümmert	 habe,	 um	 es	 zu	
verwirklichen,	bis	hin	 zu	einem	Ort,	 an	dem	 ich	das	bauen	kann,	ein	paar	hundert	
Quadratmeter.	Ich	meine,	ich	weiß,	wo	sich	alles	befindet.	Ich	habe	bereits	mit	den	
Leuten	 gesprochen.	 Ich	 habe	 bereits	 alles	 in	 die	 Wege	 geleitet,	 um	 die	 Leute	 an	
verschiedene	Orte	zu	bringen,	damit	wir	arbeiten	können.		
Ich	mache	also	nicht	den	Mund	auf	und	sage,	dass	ich	es	tun	werde,	wenn	ich	weiß,	
dass	ich	es	nicht	kann."	
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MULTIVERSUM	UND	LEVEL	-	I	-		DES	FINANZSYSTEMS	
	
01:08:02	 Als	 wir	 letzte	 Woche	 sprachen,	 blieben	 wir	 auf	 der	 Ebene	 IV	 der	
Computerdichte	1	stecken.	Seit	Heute	Morgen	sind	wir	runter	auf	I-1,	wo	wir	stehen	
geblieben	sind:	Ebene	I,	Dichte	1.		
Wir	machen	also	an	allen	Fronten	Fortschritte.	Es	war	eine	kleine	Con-Linie,	die	sie	
noch	loswerden	muss,	und	dann	läuft	Kim(s	System)	heute	Nachmittag	wieder,	und	
sie	 wird	 es	 so	 lange	 laufen	 lassen,	 bis	 sie	 es	 geschafft	 hat,	 bis	 „wir“	 (sie	 und	 die	
Menschen)	gewinnen,	aber	wir	sind	schon	am	Ende	der	Straße:	Jahre	und	Jahre	und	
Jahre	 der	 Arbeit	 und	 Tafeln	 und	 Altäre	 und	 Schlusssteine	 und	 Ecksteine	 und	
Seelenprismen	und	Seelenfallen	und	alles	Mögliche,	und	Kim	ist	endlich	am	Ende	der	
Fahnenstange	angelangt.	Kim	sagt:	"Also,	ich	bin	froh	darüber.	Das	heißt,	Sie	können	
selbst	beurteilen,	wie	weit	wir	entfernt	sind.	 Ihr	Konto	 liegt	an	der	 I-1.	 Ich	bin	also	
seit	heute	Morgen	genau	dort.	Also,	vor	48	Stunden	bin	ich	auf	I-4	hängen	geblieben.	
Jetzt	habe	ich	es	durch	2	und	3	bis	hinunter	zu	1	geschafft,	und	dort	muss	ich	noch	
ein	bisschen	aufräumen,	und	das	war's	dann	hoffentlich.	Aber	wir	hatten	bereits	VIII-
1,	2,	3,	4,	5,	6,	7,	8,	9,	IX-1,	2,	3,	4,	5,	6,	7,	8,	9,	VIII,	VII,	VI,	C,	IV	gesäubert.	Das	sind	
also	(jeweils	x	9):	81	Ebenen	der	Existenz	und	der	Reinigung	und	Jahrtausende	nach	
Jahrtausenden	 nach	 Jahrtausenden	 von	 Zeug,	 das	 von	 Leuten	 hineingeschmissen	
wurde,	die	keine	Menschen	sind,	Leute	mit	überlegeneren	Technologien,	als	ihr	je	in	
eurem	Leben	gesehen	habt.	Wir	haben	also	gute	Arbeit	geleistet,	und	ich	versuche,	
alle	auf	dem	Laufenden	zu	halten.	Wir	sind	gespannt."	
	
01:09:58	 Kim	 setzt	 die	 Arbeit	 immer	 weiter	 und	 weiter	 fort.	 Es	 könnten	 sechs	
Monate	sein	-	es	könnten	acht	Monate	sein.	Sie	hofft	das	nicht,	aber	man	sehe	sich	
an,	wie	weit	sie	in	48	Stunden	gekommen	ist.	Sie	macht	keine	Versprechungen,	aber	
sie	 lässt	 alle	wissen,	 dass	 sie	 es	 für	 einen	 Indikator	hält	 und	 in	dieser	Hinsicht	 gut	
vorankommt.	Was	 all	 die	 Leute	 angeht,	 die	 in	 Banken	 arbeiten?	Na,	 die	 brauchen	
keinen	Zugang	zu	irgendetwas,	oder?	Heutzutage	ist	sowieso	alles	automatisiert,	vor	
allem	 bei	 den	 meisten	 großen	 Tier-1-Banken.	 Sie	 sehen	 nicht	 einmal	 einen	
Menschen.	Sie	stecken	Ihre	Karte	in	eine	Tür.	Sie	gehen	auf	einen	Automaten	zu.	Der	
Automat	begrüßt	dich,	du	steckst	die	Karte	oder	die	Einzahlung	rein,	holst	das	Geld	
ab	oder	was	auch	immer	du	tun	musst,	und	gehst.	Es	ist	alles	automatisiert.	Es	ist	auf	
deinem	Telefon.	Heutzutage	gehen	wir	nur	noch	selten	in	Banken.	Wir	brauchen	sie	
nicht	 wirklich.	 Solange	 wir	 alle	 ihre	 Datensysteme	 haben,	 ist	 das	 alles,	 was	 wir	
brauchen.		
"Also,	ja,	wir	kommen	gut	voran,	Leute",	sagt	Kim.	
	
	
FRAGEN	AN	KIM	
	
01:12:12		
1)	SUSAN	(Illinois,	U.S.):	Wer	hat	die	Bibel	geschrieben?	Und	gibt	es	Teile	der	Bibel,	
die	wahr	sind?	Ich	glaube	schon,	dass	es	sie	geben	könnte,	aber	ich	frage	mich,	ob	
irgendetwas	von	der	Geschichte	wahr	ist.	Vielen	Dank,	Kim.		
01:12:39	 KIM:	 Nun,	 sie	 wurde	 etwa	 700	 Jahre	 später	 geschrieben,	 nachdem	 die	
Ereignisse	 stattgefunden	 hatten.	 Davor	 gab	 es	 eine	Menge	Mundpropaganda,	 und	
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die	 Leute	 erzählten	 sich	 die	 Geschichten	 immer	 und	 immer	 wieder.	 Wenn	 wir	 in	
diesem	 Prozess	 der	Wiederherstellung	 des	 Planeten	 nichts	 gelernt	 haben,	 können	
wir	zweifelsfrei	sagen,	dass	einige	der	Informationen	wahr	sind.	Einige	der	Ereignisse	
haben	 stattgefunden,	 und	 es	 gab	 diese	 Menschen.	 Gibt	 es	 vielleicht	 manchmal	
weniger	 eine	 spirituelle	 Erklärung,	 vielleicht	mehr	 eine	wissenschaftliche	 Erklärung	
für	einige	der	Dinge,	über	die	sie	sprechen?	Ja,	aber	ich	würde	sagen,	dass	ich	weiß,	
dass	viele	Bücher	von	der	Person	geschrieben	wurden,	die	Sie	Jesus	nennen.	Damals	
gab	es	kein	J,	also	muss	es	ein	anderer	Name	gewesen	sein.	Man	könnte	sagen:	‚Je	
suis’,	das	heißt	‚ich	bin’,	das	heißt	‚der	ich	bin’,	das	heißt	Gott.	Aber	nichtsdestotrotz	
gab	 es	 Menschen,	 die	 kamen	 und	 gingen,	 aus	 allen	 Gesellschaftsschichten,	 die	
versuchten,	 die	 Kristalline	 Energie	 an	 verschiedenen	 Punkten	 der	 Geschichte	 zu	
installieren.	 Und	 typischerweise	 geschieht	 das	 alle	 2016	 Jahre,	 und	 wir	 sind	 jetzt	
näher	dran	als	je	zuvor.			
Ich	würde	sagen,	dass	einige	der	Ereignisse	definitiv	stattgefunden	haben,	ich	würde	
sagen,	 dass	 eine	 Sache	 sicher	 ist:	 man	 braucht	 niemanden	 mit	 einem	 Hut	 oder	
jemanden	 in	 einem	Gebäude	 aufzusuchen,	 es	 sei	 denn,	man	mag	 das,	 denn	 jeder	
ist...	Es	hat	etwas	für	sich,	wenn	Menschen	in	einer	Gruppe	zusammenkommen	und	
dann	alle	beten	und	mit	Gott	reden,	wie	auch	immer	man	Gott	erreicht,	Ur-Quelle.	
Und	wenn	zwei	oder	mehr	um	die	gleiche	Sache	bitten	oder	dergleichen!	Ich	würde	
sagen,	da	ist	viel	Wahres	dran,	sowohl	auf	wissenschaftlicher	als	auch	auf	spiritueller	
Ebene,	denn	man	bringt	mehr	von	der	Energie	der	Ur-Quelle,	des	Lichts,	herein,	man	
manifestiert	 gemeinsam	mehr,	 man	 bildet	 eine	 stärkere	 Glühbirne.	 Es	 ist	 wie	 bei	
jedem	 einzelnen	 Licht,	 Kerzenlicht,	 aber	 wenn	 man	 Tausende	 von	 Kerzen	 oder	
Hunderte	 von	 Kerzen	 zusammenbringt,	 die	 alle	 das	 Gleiche	 tun,	 dann	 ist	 man	
wirklich	 hell.	 Es	 kommt	 also	 darauf	 an,	wie	man	 zum	Ziel	 kommt.	 Es	 geht	 um	das	
Gefühl,	 das	man	hat,	wenn	man	ein	Buch	 liest.	Versuchen	Sie	nicht,	 es	 in	 logische	
Begriffe	zu	zerlegen.	Einiges	von	dem,	was	da	drin	steht,	ist	gar	nicht	so	schlecht.	Ich	
würde	wahrscheinlich	den	Plan,	dass	wir	alle	sterben	werden,	am	Ende	weglassen.		
01:15:43	Sunny	stellt	eine	Folgefrage	dazu,	denn	es	könnte	sein,	dass	viele	Christen	
sich	gerade	jetzt	ihrer	Bibel	zuwenden,	weil	sie	sehen,	wie	sich	die	Ereignisse	in	Israel	
abspielen.	Und	das	 soll	 der	Auslöser	 sein!	 Sunnys	Mutter	 hat	 sie	 sogar	 angerufen,	
und	 sie	 hatte	 ein	 stundenlanges	Gespräch	mit	 ihr,	weil	 sie	 dachte,	 dass	 die	 ganze	
Welt	untergeht,	weil	sich	Israel	jetzt	im	Krieg	befindet	und	dies	der	Auslöser	ist,	der	
alles	in	Gang	setzt.	„Ich	denke,	es	ist	interessant,	dass	wir	diese	Frage	jetzt	stellen,“	
sagt	 Sunny,	 „denn	 es	 gibt	 eine	Menge	 Leute,	 die	 sich	 die	 Bibel	 ansehen,	 vielleicht	
sogar	 ihre	 Bibel	 entstauben,	 die	 sie	 schon	 lange	 nicht	 mehr	 gelesen	 haben,	 und	
schauen,	was	als	Nächstes	kommt.	Bei	dieser	Art	von	Dingen	gehe	 ich	hin	und	her	
und	frage	mich:	Okay,	wurde	das	so	geschrieben,	weil	das	ihr	Plan	war,	richtig?	Und	
dann	komme	ich	auf	die	ganze	Sache,	dass	dies	in	anderen	Zeitlinien	wahrscheinlich	
passiert	 ist	 und	 sie	 erfolgreich	 waren.	Wir	 wissen,	 dass	 sie	 zu	 einem	 bestimmten	
Zeitpunkt	 bei	 der	 Durchführung	 ihrer	 Pläne	 echt	 erfolgreich	 waren,	 denn	 wir	
mussten	zurückkommen	und	es	noch	einmal	tun.	Ich	bin	also	ein	wenig	verwirrt.	Ich	
frage	mich,	 ob	 das	 auf	 einer	 anderen	 Zeitachse	 stattfand?	War	 die	 Bibel	 in	 einer	
anderen	 Zeitlinie?	Was	 ist	Deine	Meinung	 zu	den	Dingen,	 die	 in	 der	 Offenbarung	
geschrieben	stehen	und	die	sich	jetzt	abspielen?	Glaubst	Du,	dass	die	Menschen	das	
dort	hineingelegt	haben,	um	uns	zu	zeigen,	was	passieren	würde,	aber	 letztendlich	
würden	sie	gewinnen,	damit	wir	diese	Dinge	manifestieren	würden?	
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01:17:09	 KIM:	 Ich	 glaube,	 dass	 dies	 alles	 Teil	 eines	 tausend	 Jahre	 alten	 Plans	war.	
Und	dies	war	nur	ein	Teil	davon,	den	der	Orden	des	Drachen	hatte.	Ich	glaube	also,	
dass	diese	Absicht	bestand,	daß	diese	Ereignisse	geschehen.		
Es	gibt	Hinweise	auf	Programme,	die	von	anderswo	aus	laufen,	also	nicht	von	dieser	
Erde,	und	die	darauf	abzielen,	Ereignisse	wie	diese	herbeizuführen.	Bisher	haben	wir	
Glück	gehabt.	Wir	haben	so	ziemlich	alles	mitbekommen.	Wir	haben	etwas	zu	spät	
von	dem	Erdbeben	in	der	Türkei	und	einigen	anderen	Dingen	erfahren.	Ich	will	nicht	
sagen,	 dass	 das	 keine	 schrecklichen	 Ereignisse	 sind,	 und	wir	 sollten	 uns	 schämen,	
aber	wir	sind	nicht	Gott,	und	wir	haben	unser	Bestes	getan,	um	die	Dinge	in	Ordnung	
zu	 bringen,	 bevor	 diese	 Ereignisse	 eintraten.	 Es	 gibt	 eine	 Vorhersage	 nach	 der	
anderen	von	diesen	Seismologen,	die	sagen,	dass	es	hier	Erdbeben	geben	wird,	dass	
es	 dort	 Erdbeben	 geben	 wird.	 Tatsächlich	 passiert	 aber	 nichts.	 Ausbrüche	 von	
Vulkanen,	die	angeblich	stattfinden	sollen,	finden	nicht	statt.	Ereignisse	rund	um	den	
Ring	 des	 Feuers	 werden	 an	 diesem	 und	 jenem	 Tag	 stattfinden,	 und	 Sie	 hören	 es	
durch	 die	 alternativen	 Medien,	 „große	 Ereignisse	 im	 Frühjahr	 2024,	 April	 2024.“	
Nichts	 von	 alledem	 wird	 passieren!	 Und	 der	 Tiefe	 Staat,	 ehrlich	 gesagt,	 oder	 der	
Orden	 des	 Drachen	 ist	 genauso	 verwirrt	 wie	 Ihr	 alle.	 Glaube	 ich	 also,	 dass	 diese	
Ereignisse	tausend	oder	2000	Jahre	im	Voraus	geplant	waren?	
Ja,	das	glaube	ich.	Ich	glaube,	dass	das	Licht	vor	2.000	Jahren	fast	gesiegt	hätte,	als	
diese	Leute	da	waren,	und	sie	waren	diejenigen,	die	vor	uns	kamen	und	versuchten,	
den	Spieß	umzudrehen.	Und	 ich	glaube,	dass	wir	alle	2016	 Jahre	eine	neue	Runde	
drehen.	Diese	Zeit	haben	wir	jetzt	hinter	uns.		
Also	 ja,	 ich	 glaube,	 dass	 das	 Bühnenereignisse	 waren,	 die	 sie	 geplant	 hatten,	 um	
stattzufinden.	
	
01:19:20					
2)	 VICKEN	 (Raum	 Chicago,	 Illinois,	 USA).	 Meine	 Frage	 bezieht	 sich	 auf	 Ihre	
Kommunikation	mit	dem	Universalrat	 (Universal	Coucil)	 und	der	Hall	of	Records.	
Was	können	Sie	uns	über	die	CDT-Platten	sagen?	Wer	ist	jetzt	für	die	CDT-Platten	
zuständig?	 Gibt	 es	 irgendwelche	 Leute	 auf	 den	 Planeten,	 die	 gegenwärtig	 dafür	
verantwortlich	sind,	das	Wissen,	das	sie	enthalten,	zu	lehren?		
	
01:19:48	 KIM:	 Also	 ich	 glaube,	was	 er	mit	 den	 CDT-Platten	meinte,	 ist	 etwas,	 das	
Cloister-Dora-Teura	 genannt	wird,	 und	 ich	 spreche	das	 letzte	Wort	wahrscheinlich	
falsch	aus,	T-E-U-R-A-Platten.		

Hier	die	Übersetzung	der	entsprechenden	Ascension	Dictionary	Kommentarseite:		

Cloister	Dora-Teura	Plates	(Kreuzgang	Dora-Teura-Platten)			
https://www.ascensiondictionary.com/2017/07/cdt-plates.html	
Eine	Serie	von	12	präatlantischen	holographischen	Scheibenaufzeichnungen	aus	dem	Jahr	246.000	vor	Christus.	Es	handelt	
sich	 um	 kleine,	 blass-silberne	 physische	 Scheiben,	 die	 massive	 Bände	 mit	 praktischen	 physischen	 und	 spirituellen	
evolutionären	 Lehren	 (Sacred	 Spiritual	 Science)	enthalten,	 die	 von	 drei	 Sprechern	übersetzt	werden.	Die	 drei	 CDT-Platten-
Sprecher	 sind	 immer	 Zeitgenossen	 und	 arbeiten	 eng	 und	 kooperativ	 zusammen,	 um	 die	 Übersetzungen,	 mit	 denen	 sie	
beauftragt	 wurden,	 über	 einen	 Zeitraum	 von	 12	 Jahren	 gemeinsam	 auf	 der	 Erde	 zu	 präsentieren.	Die	 CDT-Platten	 sind	
holografische	 Aufzeichnungs-,	 Speicher-	 und	 Übertragungsgeräte,	 die	 riesige	 Datenmengen	 in	 verschlüsselter,	
elektromagnetischer	 Skalar-Wellenform	 (stehende	Wellen)	 enthalten.	 Sie	 wurden	 aus	 einer	 Form	 von	 gestreiften	 Selenit-
Quarzkristallen	hergestellt,	 die	 auf	dem	Planeten	 Sirius	 B	 der	 2.	 Dichte	 vorkommen	und	einen	 radioaktiven	 Isotopenkern	
umgeben,	 der	 von	 einer	 "Hybrid-Metall"-Silberlegierung	 umhüllt	 ist,	 die	 auf	 der	 Erde	 vorkommt.	Sie	 enthalten	 die	
vollständige	 Evolutionsgeschichte	 der	 Lebensentwicklung	 in	 unserer	 Zeitmatrix	 seit	 der	 letzten	 Lebenswelle	 vor	 950	
Milliarden	 Jahren	 bis	 zur	 Gegenwart	 und	 auch	 "zukünftige	 Aufzeichnungen"	 über	 die	 vielen	 verschiedenen	 Wege	 der	
evolutionären	 Entwicklung	 menschlicher	 und	 interdimensionaler,	 intergalaktischer,	 interzeitlicher	 Rassen,	 die	 aus	 freien	
Willensentscheidungen	 in	unserem	gegenwärtigen	 Raum-Zeit-Kontinuum	hervorgehen.	Sie	werden	den	Rassen	unserer	15-
dimensionalen	Zeitmatrix	von	der	5.	Dicht	(Dimensionen	13-15)	Elohei-Elohim-Emerald	Order,	Seraphei-Seraphin-Gold	Order	
und	Braha-Rama-Amethyst	Order	präsentiert		(Die	3	primären	Gründerrassen	in	unserer	Zeitmatrix).	
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Das	sind	Plasmaplatten,	die	mit	dem	
Orden	 des,	 ich	 glaube,	 es	 ist	 der	
Smaragd-Ordensbund,	 verbunden	
waren.	 Wir	 wissen,	 dass	 der	
Smaragdordensbund	 eigentlich	
etwas	 war,	 was	 die	
Merowingerlinie	getan	hat.		
Wir	 wissen,	 dass	 diese	 Leute	 die	
angeblichen	 „Hüter	 der	 Erde“	
waren,	was	sie	auch	waren,	wie	wir	
uns	 erinnern:	 über	 3.000	 Jahre	
hinweg!	 Es	 ist	 also	 etwas	 dran	 an	
der	 Tatsache,	 dass	 diese	 Platten	
existieren.	 Was	 nun	 ihre	
Verbindung	 zur	 Hall	 of	 Records	
(Halle	der	Aufzeichnungen)	angeht,	
so	wäre	das	ein	Nein.		
Es	 handelte	 sich	 eher	 um	 ein	
Aufzeichnungssystem,	 und	 jede	
Platte	 hatte	 einen	 anderen	 Zweck.	
Einige	 von	 ihnen	 zeichneten	
mentale	 Verhaltensweisen,	 emotionale	 Verhaltensweisen,	 körperliche	
Verhaltensweisen,	genetische	Manipulation	und	körperliche	Reaktionen	auf.	Einige	

Die	 Übersetzung	 der	 Daten	 von	 den	 CDT-Platten	 wird	 durch	 die	 Initiierung	 spezifischer	 Frequenzübertragungen	 erreicht,	
durch	 die	 die	 Scheiben	 aktiviert	 werden,	 um	 ihre	 gespeicherten	 Daten	 in	 der	 gewählten	 Form	 der	 holografischen,	
akustischen,	visuellen	oder	digitalen	Übersetzung	freizugeben.	Zu	den	zahlreichen	Themen,	die	auf	den	CDT-Platten	enthalten	
sind,	gehören:		
1.	 Der	Melchisedek-Kloster	„Gesetz	des	Einen“	Spirituelle	Studien	
2.	 Keylontische	Morphogenetische	(Materieschablone)	Wissenschaft		
3.	 15-dimensionale	einheitliche	Feldphysik		
4.	 Primäre	Schöpfungsmechanik	
5.	 Fortgeschrittene	Merkaba-Kundalini-DNA	Bio-Regenese,	Aufstiegsmechanik	
6.	 Kathara	Core	Template	Heilung	(Kathara-Heilung,	Kern-Muster	Heilung)	
7.	 Planetarische	Templer-Sternentor-Mechanik	
8.	 Vorzeitliche	Geschichte,	Gründerrassen	und	Evolution	der	Engelsrassen	
9.	 Höhere	Sinneswahrnehmungen	und	OOB-Reisen.	(Außerhalb	des	Körpers)		
10.		 „Books	of	Maps	and	Key“	-	Das	technische	Handbuch	für	die	Hall	of	Amenti	Star	Gates	der	Erde		
11.	 System	des	planetarischen	Templerkomplexes.	
Sie	dienen	auch	einem	doppelten	Zweck	in	Bezug	auf	den	manuellen	Zugang	zu	den	12	primären	Starttoren	des	universellen	
Templerkomplexes.	Die	CDT-Platten	sind	Teil	eines	größeren	Geräts,	das	12	entsprechende,	größere	Silberscheiben,	die	 so	
genannten	Siegelschilde	 (Signet	 Shields),	 umfasst.	 Einer	 der	Übersetzer	 und	Sprecher	 der	 CDT-Platten	war	 der	Mann,	 der	
historisch	 als	 Johannes	 der	 Täufer	 (31	 v.	 Chr.	 -	 34	 v.	 Chr.)	 bekannt	 ist.	 Ein	 anderer	 CDT-Platten-Sprecher	 und	Führer	 der	
Essener	"Chrystianischen	Bewegung"	war	Jeshua	Melchizedek	(in	der	Bibel	als	"Jesus"	bekannt).		
	
Andere	 Übersetzungen	 der	 alten	 Zeiten	 wurden	 durch	 Sprecher	 verteilt,	 die	 in	 hinduistische,	 chinesische,	 tibetische,	
afrikanische,	ägyptische,	Maya-,	Inka-	und	keltisch-druidische	Gralslinien	hineingeboren	wurden.		
Die	CDT-Platten	(disks:	runde	Scheiben)	befinden	sich	seit	einem	kataklysmischen	Ereignis,	das	208.216	v.	Chr.	auf	der	Erde	
stattfand,	in	der	schützenden	Obhut	der	azuritischen	EOMC-Priester	von	Ur-Familienlinien.	Vor	diesem	Datum	befanden	sie	
sich	 in	der	schützenden	Obhut	der	menschlichen	Linie	der	Urtiten	(aus	dem	Gebiet	des	archaischen	Ur,	heute	Gebiet	Iran	-	
Mongolei).		
Das	Maharata	 ist	die	uralte	Heilige	Textübersetzung	der	CDT-Platten	der	Gründervölker	aus	dem	Jahr	246.000	v.	Chr.,	die	
ursprünglich	590	Bände	und	über	500.000	Seiten	nicht-dogmatischer,	egalitärer,	Heiliger	Geisteswissenschaftlicher	Lehren	
enthielt,	die	jeden	Aspekt	der	Meisterung	der	persönlichen	und	kosmischen	Realität	abdecken.		
Vor	der	absichtlichen	Bearbeitung	und	Verzerrung	durch	gefallene	Engel	und	die	korrupte	menschliche	Machtelite	stammten	
die	Lehren	aller	traditionellen	religiösen	Glaubenssysteme	der	Erde,	vom	Christentum	über	den	Buddhismus	bis	hin	zu	den	
mündlichen	Überlieferungen	der	indigenen	Stämme,	ursprünglich	aus	den	Neuübersetzungen	der	Maharata	Texte	und	CDT	
Platten.	

(vgl.:	 https://ascensionglossary.com/index.php/Emerald_Order:	
Die	 erste	 Emanation	 des	 Urklangfeldes,	 die	 die	 erste	
Individuation	 der	 Gottesquelle	 darstellt,	 ist	 der	 Smaragdorden.	
Ein	 Teil	 der	 Kosmischen	 Trinität.	 Siehe	 Dreifache	
Gründerflamme.	
Der	 Smaragdorden	 der	 Elohim	 säte	 die	 Anuhazi	 Feline	 Elohim	
Rassen	durch	das	12.	lyranische	Sternentor,	Aramatena.	Sie	sind	
auch	 als	 die	 Begründer	 der	 Christos-Rassen	 bekannt,	 der	
Gralslinien	der	Eieyani,	zu	denen	auch	die	Oraphim	gehören.	
Der	 Smaragd-Orden	 ist	 der	 Begründer	 der	 Interdimensionalen	
Freien	 Welträte,	 die	 aus	 dem	 Paliadorianischen	 Bund	
hervorgegangen	sind,	um	sicherzustellen,	dass	alle	Seelen,	die	in	
der	gefallenen	oder	Phantom-Matrix	verloren	gegangen	sind,	zur	
Gottesquelle	zurückkehren.	
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dienten	 der	 Aufzeichnung	 verschiedener	 KI-Systeme,	 sei	 es	 Armageddon	 oder	
andere,	und	menschlicher	Reaktionen.		
Es	war	also	so,	als	ob	wir	in	einer	Petrischale	lebten!		
Jede	dieser	 Platten...	 die	über	das	 ganze	Multiversum	verstreut	 sind	oder	waren...	
denn	 ich	 habe	 inzwischen	wahrscheinlich	 Tausende	 davon,	 und	 ich	 hoffe,	 dass	 es	
jetzt	das	Ende	von	ihnen	ist.	Aber	auf	einigen	von	ihnen	wurden	Daten	gespeichert,	
um	 einen	 Neustart	 durchzuführen.	 Einige	 von	 ihnen	 waren	 Ihr	 Analysesystem.	 In	
geringerem	 Maße	 könnte	 man	 sie	 also	 mit	 dem	 vergleichen,	 was	 das	 Pentagon	
verwendet,	 wenn	 es	 eine	 Militäroperation	 durchführt	 und	 die	
Erfolgswahrscheinlichkeit	überprüft.		
01:21:46	 Aber	 das	 hier	 war	 in	 einem	 viel	 größeren	 Maßstab,	 und	 es	 ging	 mehr	
darum,	 ich	 würde	 sagen,	 dass	 die	 Niedere	 Astralebene	 ihre	 Fortschritte	 bei	 der	
Übernahme	des	Multiversums	verfolgt,	dafür	waren	sie	gedacht.		
	
Ich	hoffe	also,	das	beantwortet	deine	Frage.	
	
	
01:22:09	3)	KISHA	BETH	(Northampton,	England).	Kim,	denken	Sie,	dass	die	Anderen	
an	akustischer	Musik	von	der	Erde	interessiert	wären?	Was	meinen	Sie?	Ich	danke	
Ihnen	und	 Ihrem	Team	für	alles,	was	Sie	 für	die	Menschheit	getan	haben	und	 tun,	
und	auch	für	mich.	Ihr	seid	lebensverändernd	und	inspirierend.	Hat	der	Vollstrecker	
etwas	gesagt?		
01:22:41	KIM:	Bei	Musik	dreht	sich	alles	um	die	Frequenz.	Und	ich	würde	sagen,	je	
nach	der	Frequenz,	die	die	Musik	 selbst	ausstrahlt,	denn	wir	haben	hier	alle	Arten	
von	Musik,	würde	ich	sagen,	dass	sie	eine	Menge	davon	mögen.	Wie	gesagt,	hören	
Sie	christliche	Musik,	weil	sie	eine	gute	Frequenz	hat,	und	Sie	mögen	diese	Frequenz	
und	dieses	Gefühl!	So	ist	es	auch	mit	bestimmten	Sprachen.	Manche	sind	sehr	rau,	
andere	nicht,	und	der	Tonfall	verändert	alles	im	Raum.	Man	kann	denselben	Satz	auf	
Hunderte	von	verschiedenen	Arten	sagen,	und	die	Person,	die	den	Satz	hört,	reagiert	
anders.	 Ich	 würde	 also	 sagen:	 absolut	 ja,	 aber	 seien	 Sie	 vorsichtig	 mit	 den	
Frequenzen!	Einige	dieser	Frequenzen	könnten	für	sie	unangenehm	sein,	genau	wie	
einige	 der	 Frequenzen,	 die	 wir	 hören	 und	 sogar	 in	 Texten	 lesen.	Manchmal	muss	
man	 bestimmte	 Videos	 abschalten	 und	 bestimmte	 Musik	 nicht	 hören,	 weil	 sie	
negative	 Frequenzen	 hat.	 Ich	 würde	 also	 sagen,	 dass	 absolut	 jeder	 überall	 Musik	
liebt.	
01:23:53	SUNNY:	„Es	gibt	also	Musik	auf	anderen	Planeten?	Sie	klingt	vielleicht	ein	
bisschen	anders	als	unsere.	Auf	jeden	Fall.	Ich	kann	es	kaum	erwarten,	etwas	davon	
zu	hören!		
KIM:	Ich	weiß,	das	wird	ein	Spaß.	
	
______________________	
	
Haftungsausschluss:	Es	handelt	sich	um	eine	eigene	Zusammenfassung	von	Kims		Bericht;	trotz	
aller	Bemühungen	um	Genauigkeit	können	sich	Fehler	einschleichen.	
Zusammengestellt	und	im	Deutschen	anhand	der	Aufzeichnung	von	UNN	weiter	überarbeitet	von	
Monika	P		-	LK	RAT	D	INTERNE	GRUPPE.			
Die	deutsche	Übersetzung	entstand	zur	Unterstützung	aller	im	deutschen	Sprachraum	Lebenden,	
die	durch	die	englische	Sprache	der	Aufzeichnungen	von	UNN	und	deren	automatisch	generierte,	
ungeprüfte	Untertitel	kaum	eine	Chance	haben,	tiefer	in	die	Materie	einzutauchen.		


